



Bienvenue au CO de Marly !



Chères et chers élèves,

J'espère que vous pouvez profiter pleinement de ce magnifique début d'été, en vous remémorant avec fierté le parcours déjà accompli jusqu'ici.

À l'image de la lumière du phare illustré ci-dessus, vous trouverez dans ce courrier d'été quelques repères que nous espérons utiles pour retrouver le littoral de la prochaine année scolaire.

Lors des différentes clôtures du début juillet, j'ai proposé aux élèves déjà présents au CO de Marly de se questionner sur la valeur de l'école.

- Quelle est la valeur de l'école ?
- Quelle est la valeur d'un cours ?
- Quelle est la valeur d'un projet ?
- Quelle est la valeur d'une question ?
- Quelle est la valeur d'une note ?
- Quelle est la valeur de votre engagement ?
- Quelle est la valeur de votre parcours scolaire ?
- Quelle est la valeur de votre prochaine année scolaire ?
- ...

Quelles que soient vos réponses à ces questions, je vous invite à vous engager avec confiance et détermination dans la prochaine année scolaire, afin d'apporter un maximum de valeur ajoutée à la poursuite de votre parcours.

Albert Einstein disait : « N'essayez pas de devenir un homme qui a du succès. Essayez de devenir un homme qui a de la valeur ».

Puissiez-vous vous approprier cette magnifique maxime et (re)venir au CO de Marly avec cette intention.

Je me réjouis de vous retrouver le jour de la rentrée et vous adresse, chères et chers élèves, mes meilleures salutations.

Le directeur

Stéphane Gremaud